

SUR·LA·TERRE

Gstaad

EDITION · 2025

MAGICAL PARADISE

Authentisch, charmant & einzigartig

Authentic, charming & unique

Highlights

Insider-Tipps, lokale News, Trends & Aktivitäten

Insider tips, local news, trends & activities

Interviews

Johann Schneider-Amman / Bert Inäbnit

Nicole & Ueli Reichenbach / David Ebner

ZBÄREN KÜCHEN

Präzisionsarbeit mit Eleganz und Stil

HOCHWERTIGE MATERIALIEN, TRADITIONELLES HANDWERK UND EIN GUTES GESPÜR FÜR INDIVIDUELLE KUNDENWÜNSCHE: JEDE KÜCHE UND JEDES WERKSTÜCK, DAS DAS ZBÄREN-TEAM FERTIGT, IST EIN UNIKAT. SO ENTSTEHEN RÄUME IN EDEM DESIGN UND DEN DAZU PASSENDEN SCHMUCKSTÜCKEN – WIE IN DIESER VILLA AM GENFERSEE, MIT TRAUMKÜCHE UND EINEM WEINSCHRANK DER EXTRAKLASSE.

Text: Christine Zwygart
Bilder/Photos: Zbären Küchen

Wer gerne kocht, möchte hier am liebsten gleich einziehen. Freundlich und grosszügig präsentiert sich die Küche, die ein Zusammenspiel fantastischer Elemente ausmacht: dunkler Naturstein für die Ablagen, massive Eiche und helle Flächen für Schränke und Regale – und dazu praktische Helfer wie ein riesiger Hackstock, ein eingebauter Drehspeiss-Ofen sowie ein Herd aus der Serie Château von La Cornue.

Die Küche gehört zu einer Villa am Genfersee und trägt die Handschrift der Manufaktur Zbären, die seit über 75 Jahren im Saanenland daheim ist und an der Lenk produziert. "Der Besitzer war Koch und wünschte sich ein wohnliches Ambiente mit viel Platz", erzählt Benjamin Zbären. Also hat sein Team die bestehende Küche umgebaut und den Bedürfnissen des Kunden angepasst – mit den typischen Mar-

kenzeichen des Unternehmens: stimmige Designs und solides Handwerk kombiniert mit neuester Technik und erlesenen Materialien.

MIT LIEBE ZUM DETAIL


Ein weiteres Schmuckstück ist im Esszimmer der Villa entstanden: Der neue Weinschrank nimmt eine ganze Wand ein und bietet Platz für edle und herausragende Tropfen. Im unteren Teil sind Weinkisten aus Holz verstaubt, im oberen Bereich präsentieren sich die Flaschen wie in einer Ausstellung. "Die Planung war anspruchsvoll", erklärt Benjamin Zbären. Denn der Schrank steckt voller Technik, die für die richtige Temperatur und Luftumwälzung sorgt, ohne dass dabei Kondenswasser entstehen darf. Und: Selbstverständlich ist davon nichts zu sehen, die Leitungen und Apparate sind geschickt versteckt und verpackt.

Welche Ansprüche hat der Kunde? Wie sehen die Flaschen seiner Weine aus und wie gross sind diese – braucht es Platz für Magnum oder gar Doppelmagnum? Im Vorfeld waren einige Abklärungen nötig, um einen perfekten Plan entwerfen zu können. "In dieser Phase entsteht eine Art Ping Pong-Spiel zwischen uns und den Kunden." Bedürfnis, Vorschlag, Anliegen, Lösung, Idee, Umsetzung. Wenn es um die Wünsche der Kundschaft geht, agiert das Zbären-Team mit viel Erfahrung und Einfühlungs-

vermögen. Über tausend Arbeitsstunden haben der Umbau der Küche und der Einbau des Weinschranks schliesslich in Anspruch genommen.

IN DRITTER GENERATION

Die Geschichte der Manufaktur reicht bis ins Jahr 1947 zurück: Johann Zbären Senior verkaufte damals die Kühe und richtete in der Scheune an der Lenk seine Schreinerei ein. Der Betrieb entwickelte sich, so dass seine Söhne Hans und Enrico 1975 die Arbeiten weiterführten. Sie stellten fortan vor allem massgeschneiderte Küchen mit traditioneller Handwerkskunst her.

Im Jahr 2006 übernahm mit Benjamin und Matthias die dritte Generation die Leitung der Zbären Kreativküchen AG. Meilensteine, wie der Umzug in die neue Produktionshalle und die Eröffnung des Showrooms in der Berner Altstadt, tragen zum ausgezeichneten Renommee bei. Rund vierzig Mitarbeitende sind heute für die Familie tätig. 

ZBÄREN KÜCHEN

PRECISION WORK WITH ELEGANCE AND STYLE

HIGH-QUALITY MATERIALS, TRADITIONAL CRAFTSMANSHIP AND A KEEN INSTINCT FOR INDIVIDUAL CUSTOMER WISHES: EVERY KITCHEN AND WORKPIECE CREATED BY THE ZBÄREN TEAM IS UNIQUE. THIS APPROACH GIVES LIFE TO SPACES WITH AN ELEGANT DESIGN AND PERFECTLY MATCHED FEATURES – LIKE IN THIS VILLA ON LAKE GENEVA, WITH A DREAM KITCHEN AND A TOP-CLASS WINE CABINET.

Anyone who loves cooking will want to move in here straight away. Bright and spacious, the kitchen offers a stunning combination of elements: dark natural stone countertops, solid oak and light-coloured surfaces for cupboards and shelves – plus practical additions like a large chopping block, a built-in rotisserie oven, and a cooker from the La Cornue Château series.



The kitchen belongs to a villa on Lake Geneva and bears the signature of the Zbären manufactory, a family-owned business based in Saanenland for over 75 years with production facilities in Lenk. "The owner was a chef and wanted a cosy ambience with plenty of space," says Benjamin Zbären. So his team transformed the existing kitchen to meet the client's needs – with the company's typical trademarks: harmonious designs and solid craftsmanship combined with the latest technology and premium materials.

WITH ATTENTION TO DETAIL


Another masterpiece was created in the villa's dining room: a new wine cabinet that spans an entire wall, providing space for rare and outstanding vintages. Wooden wine crates are stored in the lower section, while the upper level showcases bottles as if in an exhibition. "The planning was challenging," explains Benjamin Zbären. The cabinet is packed with technology to ensure the right temperature and air circulation without allowing condensation to form. And, of course, none of this is visible – the pipes and equipment are cleverly concealed and encased.

What are the client's requirements? What do their wine bottles look like, and what sizes are they – is there a need for space for Magnum or even Double

Magnum bottles? Some initial clarifications were essential to draft the perfect plan. "This phase is like a kind of ping-pong game between us and the customer." Needs, suggestions, requests, solutions, ideas, implementation. When it comes to customer wishes, the Zbären team shows a great deal of expertise and sensitivity. The kitchen renovation and the installation of the wine cabinet ultimately took over a thousand working hours.

IN THE THIRD GENERATION

The history of the Zbären workshop dates back to 1947, when Johann Zbären Senior sold the family cows and set up his carpentry shop in a barn in Lenk. The business grew, and in 1975, his sons Hans and Enrico took over, focusing primarily on custom-made kitchens crafted with traditional woodworking skills.

In 2006, Benjamin and Matthias, the third generation, took over the management of Zbären Kreativküchen AG. Milestones such as the move to the new production hall and the opening of a showroom in Bern's old town have contributed to the company's excellent reputation. Around forty employees work for the family today. 

 zbaeren.ch

